

『もくせいの里(障害者支援施設)』の “建屋回り清掃” ボランティア活動

シルバー大学校南校同窓会大平支部

報告者 34期 八森

- ・日 時 : 平成28年12月19日(月) 午前9時～10時
- ・場 所 : 「もくせいの里」 栃木市大平町西山田1198番地
- ・参加者 : 総数13名(男性8名、女性5名)

◆内容: 朝から作業しやすい、11月中旬の暖かさになり作業に熱が入り汗がにじみました。12月恒例の「窓拭き作業」は窓ガラスの汚れが少しでしたので、建屋回りの、植込みの中に入っている落ち葉を熊手や長箒を使い清掃をしました。又、玄関ロータリーに大きな杉の木があります。杉の木を剪定した枝が、ロータリーに山積みになっていました。「鉋や鋸」使いの名人がいましたので、枝の整理が早く進みました。施設の方から「枝や落ち葉を整理して戴き助かりました。」と感謝の言葉をいきました。



天気にも恵まれ生き生きと作業中



窓ガラスがきれいになりました



皆さんが笑顔で枝の整理をしました



大袋8袋の落ち葉と杉の枝10束と参加者の皆さん

『もくせいの里(障害者支援施設)』の “建屋回り清掃” ボランティア活動

シルバー大学校南校同窓会大平支部

報告者 34期 八森

- ・日 時 : 平成29年2月27日(月) 午前9時～10時
- ・場 所 : 「もくせいの里」 栃木市大平町西山田1198番地
- ・参加者 : 総数8名(男性6名、女性2名)

◆内容: 山眠る2月の清掃活動ですが、春を感じる日差しに参加者の動きがよく2ヶ月ぶりの「窓拭き作業」は雨が少なく、風が吹きましたので土埃がありました。8名の連携作業で「窓拭き作業」は時間内に収めることができました。しばらくぶりに、お会いしますので近況報告等をしながらの1時間はとても充実していて、さわやかな朝の清掃活動でした。



朝の清掃活動は気持ちいいですね



窓ガラスも棧もきれいになりました



「ありがとう」の聲に力がはります



さわやかな笑顔の参加者の皆さん

『もくせいの里(障害者支援施設)』の “建屋回り清掃” ボランティア活動

シルバー大学校南校同窓会大平支部
報告者 34期 八森

- ・日 時 : 平成29年4月24日(月) 午前9時~10時
- ・場 所 : 「もくせいの里」 栃木市大平町西山田1198番地
- ・参加者 : 総数11名(男性8名、女性3名)

◆内容: 太平山には山桜が咲き、花の香りに包まれて建屋回りの清掃活動を行いました。今回は花壇の草取りをしました。雑草が根を張り土の見えない場所もありました。草取りも得意な私たちです。施設で用意した草取り用鎌で草取り作業を行い、春の花が顔を出しました。施設に来られる方々に笑顔になっていただける様に願いを込めました。



花の手入れに、やさしさがあふれています



仕上げは竹箒できれいにしました



背丈ほどに伸びた草もありました



大袋2袋の雑草と参加者の皆さん

『もくせいの里(障害者支援施設)』の “建屋回り清掃” ボランティア活動

シルバー大学校南校同窓会大平支部

報告者 34期 八森

- ・日 時 : 平成29年8月28日(月) 午前9時~10時
- ・場 所 : 「もくせいの里」 栃木市大平町西山田1198番地
- ・参加者 : 総数8名(男性4名、女性4名)

◆内容: 葡萄と梨が美味しいこのごろです。太陽を雲が隠して8月の清掃活動としては、動きやすく参加者の皆さん清掃活動に精をだしました。

玄関ロータリーは施設の顔です。綺麗になるように丁寧に草を取りました。

9時30分頃から太陽が顔を出して暑くなり、清掃後の冷たいお茶を美味しく戴ききました。参加予定以外の方々のご協力もありました。皆さんありがとうございました。



草・花? 迷うときは取りましょう



臍月に絡まる蔦も丁寧に取ります



暑さにも草にも負けず頑張ります



大袋3個と参加者の皆さん